

Pressemitteilung
Sempach/Kriens, 8. Juni 2015



MIT network ag mit erfolgreicher Nachfolgeregelung

Seit 30 Jahren ist die MIT network ag mit Sitz in Sempach erfolgreich im ICT-Markt tätig. Der Familienbetrieb mit 13 Mitarbeitenden hat seine Nachfolge frühzeitig geregelt. Gregor R. Naef, Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der achermann ict-services ag in Kriens, übernimmt per 1. Juli 2015 alle Aktien und die Geschäftsführung der MIT network.

MIT network operiert ab 1. Juli 2015 als Schwesterfirma der achermann ict-services. Der bisherige Mitinhaber der MIT network, Beat Ineichen, bleibt weiterhin als Geschäftsleitungsmitglied tätig. Die Treuhanddienste der MIT network werden in die neu gegründete MIT treuhand gmbh überführt. Inhaberin und Geschäftsführerin ist Monika Ineichen, bisherige VR-Präsidentin und Mitinhaberin der MIT network ag. Sie gibt das Präsidium und alle ihre Geschäftsleitungsaufgaben an Gregor R. Naef ab.

«Wir freuen uns sehr, dass wir die bereits bestehende Zusammenarbeit mit dem Team achermann vertiefen und die Nachfolge frühzeitig und unseren Zielen entsprechend regeln konnten», teilt Monika Ineichen, Gründerin und Mitinhaberin der MIT network, zum Verkauf des Unternehmens mit. «Gregor R. Naef wird das Unternehmen im Sinne der bisherigen Inhaber und in Zusammenarbeit mit einer erweiterten Geschäftsleitung führen.»

Die zukünftig enge Zusammenarbeit der neuen Schwesterfirmen bringt wertvolle Synergien. Kunden der MIT network erhalten aufgrund der zukunftsgerichteten Lösung Zugang zu allen Dienstleistungen der achermann ict-services. Dem Team achermann wiederum öffnet sich ein neuer Markt mit spezifischen Bedürfnissen. Die Zusammenarbeit stärkt die Stellung beider Firmen als führende Anbieter von ICT-Dienstleistungen in der Zentralschweiz.

Alle Arbeits- und Ausbildungsplätze gesichert

Aufgrund der frühen und sorgfältig geplanten Nachfolgeregelung bleiben alle Arbeits- und Ausbildungsplätze der MIT network erhalten. Auch Claudia Ineichen bleibt im Unternehmen tätig. Sie übernimmt im Backoffice eine zentrale Schnittstellenfunktion und wird für Kontinuität in der Kundenbetreuung sorgen. Dazu Gregor R. Naef, neuer Besitzer der MIT network: «Die getroffene Nachfolgeregelung ist eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten. Die Kooperation der beiden Unternehmen und der kontinuierliche Austausch an Erfahrung und Know-how wird zu einer erheblichen Stärkung unseres Leistungspotenzials führen.»

Für Fragen und ergänzende Informationen

Gregor R. Naef, Geschäftsführer, achermann ict-services ag, Kriens
Direktwahl: 041 417 11 14; Mail: gna@achermann.ch

Monika Ineichen, Gründerin und Geschäftsführerin, MIT network ag, Sempach
Telefon: 041 462 70 70; Mail: monika.ineichen@mit-network.ch

Kurzporträt achermann ict-services ag, Kriens, gegründet 1995

Das Unternehmen gehört zu den führenden Anbietern von ICT-Dienstleistungen für KMU in der Zentralschweiz. achermann ict-services mit Sitz in Kriens beschäftigt rund 20 Mitarbeitende. Zu den Geschäftsbereichen zählen Project Services, Managed Services, Cloud Services und Handel. Das Unternehmen ist Lehrbetrieb für ICT-Nachwuchsfachkräfte.
(www.achermann.ch)

Kurzporträt MIT network ag, Sempach, gegründet 1985

Die MIT network ag wurde von Monika Ineichen gegründet. Der Familienbetrieb beschäftigt aktuell 13 Mitarbeitende und hat sich insbesondere bei Gemeinden, Schulen, Altersheimen und KMU einen Namen als innovative ICT-Anbieterin geschaffen. Im Zuge der anstehenden Nachfolgeregelung hat Gregor R. Naef, Geschäftsführer und VPR der achermann ict-services, per 1. Juli 2015 alle Aktien und die Geschäftsleitung der MIT network übernommen.
(www.mit-network.ch)